

玖珠地区におけるゴミの不法投棄は、減少傾向にあります。しかし依然として後を絶たない状況です。

玖珠町では、地域住民や各自治委員さん方による通報等により早期回収を行い、不法投棄の減少に努めています。

玖珠地区コミュニティ運営協議会（生活環境部会）も活動の一環として『不法投棄監視パトロール』を11月15日午前9時より17名の参加により地区管内を5つの班に分かれて実施しました。町道沿線を中心巡回、廃棄物等を発見・回収して自治会館まで搬送・分別作業を行い、清掃センター持ち込み処理で終了。

今年の廃棄物は、テレビ・イヤホン・電池



不法投棄されていたテレビやイヤホンなど



河川敷にてパンジーを植える参加者

玖珠地区におけるゴミの不法投棄は、減少傾向にあります。しかし依然として後を絶たない状況です。

玖珠町では、地域住民や各自治委員さん方による通報等により早期回収を行い、不法投棄の減少に努めています。

看板（トタン）・椅子・缶・ビン・籠・ヤカン・発泡スチロール・その他かていごみなどで、量は昨年より減少しています。

このように地域の環境整備の充実やモラルの醸成・啓発活動を図るため、今後も監視パトロールを継続します。

玖珠地区コミュニティ生活協議会（生活環境部会）の花壇整備と除草作業を行いました。花壇11ヶ所の整備・花植え（パンジー）。

年間を通じて玖珠川河川敷やふれあい公園の環境整備を行い、花壇には夏と冬の2季節の花を植えています。

監視パトロールを実施

くすふれ愛だより

12月号

【編集発行】
玖珠地区コミュニティ

運営協議会

<http://www.kusu-community.jp/>

【事務局】

くすふれあいホール
(玖珠自治会館)

72-1511

河川敷花苗植え

くすふれあいホールより
**年末年始
休館のお知らせ**
12月29日から
1月3日までは
休館日です



今年もあと1ヶ月となりました。
たくさんの方に
「くすふれあいホール」をご利用いただき、
ありがとうございました。
よいお年をお迎え下さい。

コースは、玖珠自治会館→山王→中島→玖珠自治会館（約5km）。山王では、町指定有形文化財の薬師如来像と毘沙門天像、中島では、薬師如来像と十二神将の坐像を拝観しました。



山王をめざして歩く参加者

11月11日秋晴れの中、玖珠地区愛育健康づくり推進協議会と玖珠地区コミュニティ健康福祉部会の共催でウォーキング大会が開催され、46名の参加がありました。

コースは、玖珠自治会館→山王→中島→玖珠自治会館（約5km）。山王では、町指定有形文化財の薬師如来像と毘沙門天像、中島では、薬師如来像と十二神将の坐像を拝観しました。

くりで、楽しく元気に歩くことができました。

ウォーキング後は、食協「麦の会」愛情たっぷりのお手製の「子育て団子汁」が振舞われ、大変喜ばれました。

歴史探訪ウォーキング大会